



• Echo Collection, Studio KO in collaboration with Galerie Diurne • © Matteo Verzini

STUDIO KO

La collection Echo est la première que le Studio KO dessine pour la galerie Diurne. Inspirée par l'art minimaliste et conceptuel, elle mêle graphismes épurés, tonalités neutres et tissages précieux. Entièrement réalisée à la main, elle met en valeur le savoir-faire de Diurne à travers l'utilisation de fibres rares comme le mohair, la soie sauvage ou les laines non teintées. Cette collection reflète un lien subtil entre artisanat d'art et création contemporaine, portée par une esthétique raffinée et non ostentatoire. •

The Echo collection is the first one designed by Studio KO for the Diurne gallery. Inspired by minimalist conceptual art, it combines clean graphics, neutral tones and precious woven fabrics. Entirely handmade, it showcases the know-how of Diurne through the use of uncommon fibres like mohair, slub silk or undyed wool. This collection reflects a subtle connection between artistic craftsmanship and contemporary creation, underpinned by a refined and unpretentious aesthetic. •

— www.studioko.fr